

Colofón final de las fiestas de los Santos Mártires

lunes, 29 de agosto de 2011

Mañana, martes 30 de agosto acaban las jornadas festivas en Unquera. La bolera cubierta municipal Pepe Saiz acogerá a partir de las 12.30 horas la solemne misa patronal cantada por el grupo de mariachis estampas de México.

A continuación, finalizada la misa, los mariachis de Puebla, recorrerán las calles de Unquera deleitando a los presentes con sus rancheras y acordes de México.

Las puertas de la bolera cubierta municipal Pepe Saiz volverán a abrir por la tarde para a partir de las 18.00 horas ofrecer la final del primer campeonato de bolos Santos Mártires. Pondrá el broche final a las fiestas, las actuaciones en el Paseo Marítimo del grupo de Canto Regional Tanea y la orquesta Cañón.

